

Bei herrlichem Sommerwetter feierte die Pfarrgemeinde St. Laurentius ein rundum gelungenes Pfarrfest zu Ehren des Heiligen Bardos:

Gottesdienst am Lagerfeuer

Von Carmen Gondolf

14. Juni 2025



Bei herrlichem Sommerwetter feierte die Pfarrgemeinde St. Laurentius ein rundum gelungenes Pfarrfest zu Ehren des Heiligen Bardos und gleichzeitig das 15jährige Diakon-Jubiläum von Richard Graubert. Nach dem feierlichen Gottesdienst, in dem u. a. das ehrenamtliches Engagement für die Pfarrgemeinde von Diakon Richard Graubert gewürdigt wurde, konnten sich die zahlreichen Gäste Leckereien vom Grill, Salate und eine große Auswahl an gekühlten Getränken schmecken lassen. Fröhliche Gespräche und viele persönliche Begegnungen machten das Fest zu einem Ort echten Miteinanders, was ein besonderes Anliegen des Pfarrgemeinderates ist. Dieser dankt an dieser Stelle allen Helferinnen und Helfern für ihre Unterstützung sowie den Besuchern, die zu einem solch stimmungsvollen Fest beigetragen haben!

